



## 成人おめでとうございます

# 平成24年度只見町成人式

平成24年度只見町成人式が8月15日に季の郷湯ら里で行われ、成人者56名のうち51名が出席、新たな思いを胸に新成人としての第一歩を踏み出しました。

集まった新成人は、久しぶりに会った友人や仲間と笑顔で触れ合い、貴重な時間を写真に収めていました。

成人式では、目黒町長が「未来への夢や情熱を常に持ち活動してください。努力を重ね力強く人生を切り開いていってください。感謝の心を忘れず、それぞれの立場で只見の先駆者となってください。今後のご活躍を期待します」と式辞を述べました。続いて成人証書授与が行われ、目黒町長から新成人一人一人に成人証書が手渡されました。

来賓による祝辞では、齋藤邦夫町議会議長が「自らを磨き、鍛えることを人生の糧に、輝ける未来を歩んでください」と述べ、吉津五郎町選挙管理委員長は「若者らしい正義感を持ち選挙をしてください。立派な社会人として活躍ください」と述べました。

先輩からのメッセージでは、町観光協会に勤務する三瓶真人さんが「辛いこと、楽しいことをたくさん経験し、失敗を恐れずにチャレンジしてください」とエールを送り、朝日診療所歯科医師の齋藤さゆりさんは「皆さんのやさしさと豊かな感性で人を喜ばせられる人になってください。ご活躍を願っています」と期待を込め話しました。

その後、家族から贈られた成人を祝う手紙が手渡されると新成人の皆さんは、真剣なまなざしで目をとおし、目頭をおさえるなど、改めて家族の絆や家族への感謝の気持ちを実感している様子でした。

最後に鈴木優太さん（只見）が新成人を代表して「これから人生を精一杯努力し生きていきたい。只見というふるさとには疲れたとき落ち着いて考えられる場所。かけがえのない只見で成人を迎えられたことを誇りに思います。ありがとうございます」と謝辞を述べました。

式の前や終了後には、会場内や玄関前にたくさんの新成人が集い、笑顔で思いついた話したり、写真を撮ったりして、懐かしそ

うに盛り上がっていました。

新成人に手渡された成人証書は証書の隣りに成人式当日に撮影された記念写真が貼り付けられるようデザインされており、写真を受け取った新成人は、丁寧に貼り付け、大切な思い出を手会場を後にしました。



朝日診療所歯科医師  
齋藤 さゆりさん



只見町観光まちづくり協会  
三瓶 真人さん

### 先輩からのメッセージ

# 精一杯努力し生きていく… 誓い新たに輝く未来へ



▲謝辞を述べる鈴木優太さん



▲成人証書を受け取る新成人



▲メッセージを述べる先輩に注目



▲家族からのメッセージに目をとおす新成人

## Interview



こばやし  
**小林 さつきさん** (布沢)

製菓の専門学校で学んでいます。目標はパティシエになること。将来は自分の店を持ちたいです。只見は自然が豊かで心が落ち着きます。



ほし まゆ  
**星 真優さん** (荒島)

専門学校を卒業し7月から町内で働いています。只見は自然豊かで町の人も温かく好きです。将来は只見で結婚して、子どもを産んで育てたいです。



わたなべ しょうた  
**渡部 将太さん** (只見)

今は日立製作所の野球部に所属、練習に励んでいます。背番号は13でピッチャーです。目標は責任を果たせる一人前の大人になることです。